

Informe Revisión (Agosto 2024) Paula GONZALEZ DENIS

Revisora: Prof. Agr. Mag. María Ana Folle

Tutora: Dra. María Noelia Correa

Estudiante: Paula González Denis C.I: 4.789.881-6

Título: **Identidades de género y el acceso al empleo privado. Análisis posterior a la Ley Integral para Personas Trans**

Modalidad: Pre-Proyecto Investigación

1 Aspectos formales:

Este ensayo cumple con los requerimientos formales para su presentación. En relación con la sintaxis se destaca por ser una lectura fluida y, por tanto, interesante en el marco de las composiciones creativas de los planteos principales. Esto se acompaña de un cuidadoso análisis de la ortografía y/u otros problemas de tipeo: se detectaron apenas 3 o 4 fallas al respecto.

La bibliografía responde a las normas APA, 7^a. edición.

2 Desarrollo teórico:

Fundamentación: sitúa la temática y la problemática pertinentemente, ubicando las características a nivel nacional que dan cuenta de ciertos desarrollos sociohistóricos planteados para este Pre-Proyecto.

Antecedentes: los antecedentes hispanoamericanos y nacionales desarrollados con precisión, utilizando temáticas conectivas interesantes preparan a lectores para la propuesta del problema. Destacar, especialmente en las producciones nacionales, la actualidad temporal y temática que se presentan.

Marco conceptual: Paula aborda el marco conceptual a punto de partida de tres grandes áreas de trabajo. Las mismas contienen interesantes y actualizados planteos, que abren a intercambios teóricos que eventualmente podremos sugerir a la hora de la defensa, entre otros, los efectos discursivos (leyes), caracterización de los métodos cualitativos como humanistas, etc.

3 Problema de investigación: En relación con el problema de investigación y su implementación, la autora -a partir de las conceptualizaciones anteriores- propone clara y precisamente el problema a trabajar, la implementación de la Ley Integral para Personas Trans N° 19684 (LIPT) en el ámbito laboral privado y la estrategia a seguir. Este capítulo del Pre-Proyecto mantiene la coherencia interna que ha caracterizado el trabajo propuesto, así como se destaca el cuidado y el aporte detallado en cuanto al método y metodología propuestos.

Finalmente, algunas observaciones en cuanto al cronograma de trabajo propuesto quizás ameriten el intercambio en la Defensa, por ejemplo, la adecuación respecto a la revisión bibliográfica o las devoluciones preliminares.

En suma:

El Pre-Proyecto propuesto por Paula González es una muy buena propuesta, realizable, que mantiene una coherencia interna en todo su planteo, social y académicamente pertinente, por lo que -a consideración de esta revisora- pasa a la defensa del Trabajo Final de Grado.



MARIA ANA FOLLE

Prof. Agr. Mag. María Ana Folle

Agosto 2024